



KUNERUASOBI



あきやま保育室 令和6年11月号

この2ヶ月にわたり各ご家庭と個人面談を行いました。子どもたちひとり1人の保育室での姿と家庭での姿の共有や家庭での困りごと等のお話を聞かせていただきました。各年齢問わず全体的に多かった困りごとのナンバーワンは「食事」です。好き嫌い・量・離席・所要時間・お菓子大好き等々の問題。次いで「夜の就寝について」「痛癢(拒否・自我も含め)の対応」でした。同じ年齢で同じような悩みをどのご家庭でも抱えられており、お話を伺う中で子どもの言動に一喜一憂しながらも一所懸命子育てをしているみなさまは、本当に素晴らしい・愛おしいと改めて感じた面談でした。どうもありがとうございました。

幸せや苦悩などさまざまな想いを経験しながらの子育てに関するスキルやスピリットなどを、楽しく学べる場所の1つに今月も開催されるパパママ講座があります。「あっ！ママのそのお悩みの解消方法、この間のパパママ講座でおっしゃっていた！」等のこともたくさんありますので、ご参加いただけますと前向きに子どもと過ごせるヒントが学べることと思います。是非、ご参加のほどお待ちしております。

☆保育室の生活どうして？シリーズ☆

その152. 保育中の靴

保育でも散歩が盛んな今時期。保育室には、基本運動靴での登室をお願いしています。年齢によっては、雨でもないのに「長靴がいい！」と出掛けに困らせる時期もあるかと思いますが、その場合は、子どもを保育室に引き渡してから靴箱に運動靴と取り換えて置いていただければと思います。キラキラ光る靴なども子どもにとっては魅力的ですが、家庭で履くようお願いいたします。また、靴選びのポイントとして、足の大きさにあったサイズ(大きすぎず・きつすぎず)・踵部は硬く・ソールは柔らかいのが良いと作業療法士さんからご助言を頂いています。ご参考まで。



☆今月の予定☆

2日(土)：親子企画 高尾山登山

保育室・ケアルーム合同行事です。晴れますように！

9日(土)：パパママ講座

保育室・ケアルーム合同の講座です。

テーマ『これだけはやっておこう！乳幼児期に大切なこと～パートⅢ体験編～』です。

22日(金)：制服採寸

次年度 新すみれのご家庭が対象です。現3～5歳児クラスのお子さんで制服の追加をご希望の方は当日に注文をお願いいたします。

文責 高橋

あきやまケアルームです！！ 11月

夏から秋、秋から冬に季節が変わり、肌寒い日も増えてきました。気候の変化があると体調を崩しやすくなります。体調変化に十分気をつけて、お預かりさせていただきたいと思います。また、インフルエンザなどの感染症が流行し始める季節でもありますので引き続き注意していきたいです。

さて、今月は行事が目白押しです。お芋ほり(年長児)、高尾山など食や運動の秋の行事の他、年に1度のケアルーム保護者会があります。親子で楽しめる遊びをご用意しております。また、普段のケアルームの様子などをご紹介するスライドショーご覧になれますのでお楽しみください。ケアルームに通う保護者様同士で懇談会も設けております。お菓子を食べながらリラックスして交流できたらなと思っています。ご都合が合えば、是非ご両親でご参加ください。



文責 金子